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《 浅 草 橋 地 区 町 会 連 合 会 》 

日時：９月６日（金） 午前10時から（会 場：浅草橋区民館） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇台東育英小学校の校舎について 

質問 回答 対応 

 台東育英小学校の校舎が手狭になり、

建て替える計画があると聞きました。 

 子供たちの負担を考えると、移転した

り戻ったりするのはどうなのかと思いま

す。学校は子供たちのものであって地域

のものではありません。 

 そこで、旧柳北小学校の校舎を解体し、

そこに新校舎を建て、移転するというの

はいかがでしょうか。 

 そして、現在ある台東育英小学校の校

舎は、老人施設や災害時の避難場所とし

て使用するのはいかがでしょうか。 

 平成31年３月、区の人口が42年ぶりに20万

人を超えました。浅草橋地区の人口も増加し

ていることから、今後、台東育英小学校の児

童数も増加すると推計しており、必要な教室

数を確保するため、対応策を検討し、教室を

増設するという方向性を出させていただき

ました。 

 工事期間中、子供たちは旧柳北小学校に移

転していただくということで進めています。 

 旧柳北小学校に新校舎を建てるというこ

とは、設計や解体、工事に長期間を要し、児

童数増加に伴う教室の確保を的確に対応す

ることはできないため、ご理解いただきたい

と思います。 

 

△ 
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◇今後の旧柳北小学校について 

質問 回答 対応 

 旧柳北小学校は、ずっと貸し出し校に

なってしまっています。なぜ、貸し出し

校にならなければいけないのでしょう

か。予算等の関係があるのかもしれませ

んが、いつまでも貸し出し校になってし

まっているので、ここに病院を作ったら

どうでしょうか。 

 また、区の人口が20万人になったとい

うことですが、子供の数はどうなってい

るのか、お聞きしたいです。 

 浅草橋地区の人口は、６年前と比べると

3,000人ぐらい増えています。また、児童数

についても今後10年間は増加を続け、その後

は減少していくと推計しています。 

 校舎の活用については、様々な検討を重ね

なければいけませんが、令和３年度から５年

度までは台東育英小学校の仮校舎として活

用する予定になっています。 

 区では、このような大規模用地の有効活用

を図るために「大規模用地の活用構想」を定

めています。令和６年度以降の校舎の活用に

ついては、この活用構想に基づき、地域の特

性や行政需要、事業等の緊急性を考慮しなが

ら検討してまいります。 

 

☆ 

 

◇福井町通りのマロニエの樹について 

質問 回答 対応 

 今年も「浅草橋紅白マロニエまつり」

が開催され、12回目を迎えました。幸い

天候も良かったので、見学者も多く賑わ

いました。ただ、毎年楽しみにしながら

観察している福井町通りのマロニエの樹

には、白い花が一つ二つ咲くくらいで、

緑の葉を眺めるばかりです。 

 既に植樹して十数年経ちますが、左衛

門橋通りのマロニエの樹は、見事に紅の

花を咲かせていますが、福井町通りのマ

ロニエの樹は、陽当たりが悪いせいか、

寂しい限りです。これでは「浅草橋紅白

マロニエまつり」の冠が泣くのではない

でしょうか。樹木に栄養剤を投入して、

活力を与えていただけないでしょうか。

あるいは、何か良い方法があればお願い

したいと思います。 

 

 「浅草橋紅白マロニエまつり」も、今年で 

12回目を迎えたということで、このような素

晴らしい行事を継続して実施していただい

ている地域の皆さまには深く感謝していま

す。 

 福井町通りのマロニエの樹については、担

当も一生懸命やっていますが、大きな効果は

出ていないという状況です。 

 今後、樹木の専門家である樹木医への相談

や、他自治体の管理状況を確認するなどし

て、「浅草橋紅白マロニエまつり」という名

称のとおり、紅白できれいに咲くよう頑張っ

てまいります。 

 

○ 
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◇町会活動に関する意識調査について 

質問 回答 対応 

 区で「町会活動に関する意識調査」を

実施すると聞きました。 

 昨今、町会は役員のなり手不足やマン

ション住民が加入しない等、様々な問題

を抱えており、その対策のためにも意識

調査を実施していただくことは大変良い

ことだと思っています。しかし、例えば

町会活動を否定するような結果が出た場

合、さらに問題が深刻化する可能性があ

り、結果の取り扱いには十分な注意が必

要であると考えます。 

 今回の調査結果によって、町会活動を

考える材料や問題点などが明らかになる

ことを大きく期待しています。 

 区としても、町会の問題は重要な課題とし

て捉えていますので、まずは、町会の現状を

把握し、これからの地域の活性化や、あるい

は協働のあり方等について検討するため、

「町会活動に関する意識調査」を実施いたし

ます。調査では、町会加入の有無や、未加入

の方に対して加入しない理由なども聞く予

定です。 

 これから実施する意識調査の結果を踏ま

えながら、区の重要なパートナーである町会

が抱える課題を整理させていただき、活性化

のための支援や施策の検討を行っていきた

いと思います。 

 

☆ 

 

◇浅草橋公園の喫煙所について 

質問 回答 対応 

 浅草橋１丁目町会内にある浅草橋公園

に喫煙所が設置されると聞きました。公

園は「禁煙」であるべきだと思っていま

すし、この公園は消防訓練等でも利用し

ています。 

 現在の計画では公園の真ん中に喫煙所

が設置されるようになっていますが、そ

れでは公園の機能が無くなってしまうの

で、設置場所を再考してほしいです。 

 江戸通りにある喫煙所は撤去しました

が、今回、公園に設置するのはオリンピッ

クの為なのでしょうか。もしそうだとし

たら、オリンピックが終わったら撤去し

ていただけるのでしょうか。 

 

 「健康増進法」の改正や「東京都受動喫煙

防止条例」が制定されたことを踏まえ、台東

区全体をどう見直していくか検討を進めて

います。喫煙所を撤去してほしいと言うご意

見がある一方、たばこを吸う方もいますの

で、お互いが気持ち良くいられるよう、区で

は「分煙」を進めています。喫煙所を無くす

ことによって、路上喫煙やポイ捨てが増えて

しまう場合もあります。他にも、路上喫煙が

多い場所などは、喫煙所を近くの公園に移す

という話をしているところもあります。 

 江戸通りはオリンピック・パラリンピック

のマラソンコースにもなっていますので、こ

の対策についても考えてまいります。 

 

※東京オリンピックのマラソン競技会場が

札幌に変更となりました。（東京オリンピッ

ク・パラリンピック担当） 

☆ 
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◇まちづくりについて 

質問 回答 対応 

 浅草橋・柳橋地区は、ガード下の問題

や浅草橋駅のバリアフリーの問題等、い

ろんなことが取りざたされています。  

 ＪＲとは都市開発や耐震等の打合せを

するなど関わりがありますが、まちづく

りに関する具体的な話はありません。 

 まちづくりについては計画的に進めて

いきたいと思っています。 

 駅の開発やガード下の問題など、区と

ＪＲではどのように話が進んでいるので

しょうか。 

 

 平成31年３月に策定した「台東区都市計画

マスタープラン」は、今の浅草橋・柳橋地区

を更に良くしていくためのプランでもあり

ます。 

 今後も、たくさんご意見を出していただき

たいと思っていますし、地域の皆さまからの

ご意見を、区としてＪＲに強く働きかけてい

きたいと思います。 

 

― 

 

◇町会活動について 

質問 回答 対応 

 この地域も開発が進み、ホテルやマン

ションがたくさんできていますが、なか

には町会には加入しないという建物もあ

ります。さらに人口も激変しており、下

町の良さというのが消えてきているよう

な気がしています。 

 現在、町会の運営を８名程でやってい

ますが、１人で何役もこなしているよう

な状況で、今後どうなっていくのだろう

と考えるときがあります。 

 今度、意識調査を実施するということ

ですが、いろんな角度から検討していた

だきたいと思います。 

 特に、万が一災害が起きてしまったと

きのことが一番問題だと思っています。

夜には管理人さんがいないマンションも

ありますので、せめて代表者の方だけで

も町会と連絡を取れるような体制なども

考えていただきたいと思います。 

 

 今度実施する「町会活動に関する意識調

査」では、町会に加入していない方に対して、

加入しない理由も聞く予定です。また、マン

ション関係についても、区で調査をしていま

すので、それらの結果を踏まえながら検討を

進めていきます。 

 災害時のことを考えても、町会に加入して

いただいて、うまく情報伝達ができるような

体制を作ることは重要なことですので、区と

町会が一体となって取り組んでいきたいと

思いますので、よろしくお願いいたします。 

 

 

☆ 

 


